

## Sponsorenlauf für Klinikclowns

Am letzten Tag vor den Pfingstferien organisierte die Hungerfeldschule in Zusammenarbeit mit dem Förderverein der Schule einen Sponsorenlauf auf dem schuleigenen Gelände.

Nachdem in den vergangenen Jahren das erlaufene Geld an UNICEF gespendet wurde, entschied man sich dieses Jahr, die Spende den Klinikclowns der Heilbronner Kinderklinik zukommen zu lassen.

Um 9.00 Uhr morgens waren unsere Schülerinnen und Schüler bis in die Haarspitzen motiviert, als der Startschuss gegeben wurde. 30 Minuten lang möglichst oft die Runde von ca. 130 Metern zu schaffen, war das Ziel. Für jede Runde machten die zahlreichen eifrigen Helfer einen Strich.

Im Vorfeld hatten die Schülerinnen und Schüler die Aufgabe, sich im Familien-, Verwandten- oder Bekanntenkreis einen oder mehrere Sponsoren zu suchen, die für jede Runde einen von ihnen selbst gewählten Betrag spenden.

Nach dem Abpfiff des Laufes waren alle Läufer ziemlich geschafft, aber auch zu Recht sehr stolz, eine so tolle Leistung erbracht zu haben. Besonders gefreut haben Sie sich die Kinder, dass jeder von der Firma Naturella ein Getränk gespendet bekommen hat.

Wenn alle Spendengelder eingegangen sind, werden unsere Schülerinnen und Schüler 50 % des erlaufenen Geldes stolz den Klinikclowns überreichen und einen beachtenswerten Betrag dazu geleistet haben, dass kranke Kinder in der Klinik eine Aufmunterung erleben dürfen.